

## Obreros ferroviarios de Ohio leen el 'Militante'

POR JANET POST

"Este periódico me parece muy interesante", dijo Anthony Veach, un trabajador ferroviario, a los miembros del Partido Socialista de los Trabajadores Jackie Henderson y Anthony Dutrow, cuando estaban presentando el *Militante* y libros de la editorial Pathfinder a los trabajadores que entraban a trabajar en el depósito de trenes de CSX en Cincinnati el 26 de enero.

Veach, miembro del sindicato de los trabajadores de mantenimiento de vías del ferrocarril, se suscribió al *Militante* cuando conoció a miembros del PST en la puerta de la planta el año pasado. "También me gustó ese libro que me vendieron", les dijo, señalando *Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador: El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante*, de los líderes del PST Jack Barnes, Mary-Alice Waters y Steve Clark. "Hay mucho allí".

Henderson y Veach comentaron de algunos de los artículos del *Militante* que denuncian el odio a los judíos. "Creo que los judíos son el pueblo más perseguido del mundo", dijo Veach. Después de mirar *La cuestión judía* de Abram Leon dijo. "Ese podría ser el próximo libro que leo".

Los miembros del PST y los partidarios de las campañas electorales del PST llevan el periódico a las puertas de fábricas, piquetes sindicales, y a los trabajadores en las puertas de sus casas por todo el país. Si desea participar, comuníquese con la rama del PST más cercana de las listadas en la página 4.

## Maestros de Newton logran avances con huelga y lucha por contrato

POR VIVIAN SAHNER

Los maestros y ayudantes en huelga en Newton, Massachusetts, regresaron a sus aulas el 5 de febrero después de ganar un nuevo contrato con aumentos de salarios y beneficios. Su sindicato, la Asociación de Maestros de Newton, no obtuvo todo lo que quería, pero al salir en huelga (lo que no es legal en Massachusetts) lograron avances en algunas demandas importantes. Los miembros del sindicato votaron con un 97 por ciento del voto a favor del acuerdo de cuatro años.

El nuevo contrato incluye un aumento salarial del 30 por ciento para los docentes auxiliares (los trabajadores peor

Sigue en la página 11

## Demócratas e izquierdistas atacan derechos políticos

POR TERRY EVANS

Ahora que se acercan las elecciones de 2024 y Donald Trump acumula victorias en las primarias, los demócratas lo llaman a él, y a los trabajadores que lo apoyan, fascistas. Intensifican sus asaltos a las libertades constitucionales y una serie de procesos legales para intentar descarrilar su candidatura.

Esta es una amenaza a los derechos por los que la clase trabajadora y los sindicatos lucharon y derramaron su sangre y necesitan hoy.

También están intentando descalificar de la boleta electoral a todos los candidatos que temen le quiten aunque sea un pequeño número de votos a Biden, como "No Labels", un tercer partido capitalista.

Por ahora, Trump enfrenta seis juicios importantes, tanto penales como civiles, así como un número creciente de acciones legales que afirman que "promueve insurrecciones" y se le debería prohibir postularse. Ante esto, lejos de disminuir, su popularidad ha seguido aumentando.

Detrás de la disminución de la popularidad de Biden está el impacto de la actual crisis económica y social capitalista sobre los trabajadores y sus familias. Una inflación récord ha obligado a más trabajadores a enfrentar opciones inaceptables. ¿Pagar el alquiler, comprar pañales o pedir un préstamo para cubrir las necesidades básicas?

La deuda de tarjetas de crédito de los trabajadores aumentó en 2023 (cuando Biden afirma que "arregló" la economía) y estamos tardando más en pagar las deudas. La restricción de los ingresos de los trabajadores hace más difícil formar familias, costear un seguro médico o pagar por el cuidado de los ancianos.

Sigue en la página 11

## Lectura recomendada



Visite: [pathfinderpress.com](http://pathfinderpress.com) o vea lista de distribuidores en pág. 4

## Hito en la política mundial

### Inevitables: nuevas guerras y crisis sociales

Cómo la invasión de Ucrania por Moscú y la masacre de judíos por Hamás volcaron el 'orden mundial' capitalista



Houthi Media Center

Helicóptero hutí secuestra buque de carga Galaxy Leader en Mar Rojo nov. 19. Tras ataques hutíes en enero, Washington y Londres lanzaron ataques contra bases hutíes en Yemen.

POR ROY LANDERSEN

El pueblo trabajador enfrenta un mundo con un creciente desorden del capitalismo y una creciente competencia por ganancias, mercados e influencia política. A la vez enfrentamos un mundo con crecientes impulsos bélicos de todas las principales potencias mundiales rivales.

Dos acontecimientos decisivos —la invasión de Ucrania por parte de Moscú en 2022 y el pogromo de Hamás, respaldado por Teherán, que mató a más de 1,200 judíos en Israel— han intensificado drásticamente esta tendencia. La marcha de Washington y sus rivales hacia la Tercera Guerra Mundial, anunciada con la invasión de Iraq por Washington en 1991, continúa profundizándose.

El lugar de Washington en la cima del "orden mundial" capitalista desde que surgió como vencedor de la segunda guerra mundial imperialista se ha ido debilitando durante décadas, pero no hay ningún rival serio a su dominio. En cambio, las potencias capitalistas rivales del mundo están unidas en su decadencia. Washington será el último imperio imperialista.

La necesidad de detener el avance hacia la guerra está en manos de los trabajadores de todo el mundo. A partir de las luchas de hoy, la clase trabajadora desarrollará un liderazgo capaz de dirigir a millones de nosotros para tomar el poder político y acabar de una vez por

Sigue en la página 10

## Crisis de gobernantes capitalistas en China augura desastre para trabajadores

POR ROY LANDERSEN

Durante décadas, los gobernantes de China han dependido de métodos capitalistas para hacer crecer su economía y de la represión para mantener a los trabajadores bajo control. Pero ahora, su rumbo está produciendo una caída en las exportaciones, un aumento de la deuda de los gobiernos locales y un colapso del mercado inmobiliario, ejemplificado por el colapso de Evergrande, en su momento el promotor inmobiliario más rentable del mundo.

Esto tiene consecuencias devastadoras para los medios de vida de millones de trabajadores.

Un tribunal de Hong Kong dictaminó el 29 de enero que Evergrande, con su deuda de 300 mil millones de dólares, fuera liquidada, creando un tira y afloja sobre sus activos entre Beijing y los prestamistas imperialistas a quienes se les deben miles de millones de dólares.

Los patrones de la empresa dejaron de pagar a los acreedores hace dos años.

El ascenso de Evergrande desde finales de la década de 1990 fue impulsado por la mayor burbuja inmobiliaria que el mundo haya conocido jamás, cuando los inversores intentaron sacar ganancias de la demanda de viviendas de decenas de millones de personas que inundaron las ciudades desde las zonas rurales durante la rápida industrialización de China. Enormes ganancias fueron acumuladas por los propietarios de Evergrande, los cuales tienen estrechos vínculos con el gobernante Partido Comunista Chino, y por los gobiernos locales que vendieron tierras de Evergrande y los bancos de Estados Unidos y otros países imperialistas que le prestaron dinero.

La empresa se embolsó miles de millones en depósitos iniciales por casas que nunca se construyeron. Su

Sigue en la página 11

# Crisis capitalista en China

## Viene de la portada

colapso dejó un número incontable de trabajadores de la construcción con salarios no pagados.

Una caída de dos años en el sector inmobiliario de China, una cuarta parte de la economía del país, amenaza con provocar una crisis en el sistema bancario del país. Más de 50 promotores inmobiliarios han caído bajo el peso de enormes deudas, mientras que las ventas de nuevas viviendas y los precios de la vivienda se han desplomado.

Hoy en día hay más de 50 ciudades “fantasmas” deshabitadas con torres abandonadas que contienen 20 millones de unidades por todo el país.

## Protestas tras colapso inmobiliario

Miles de protestas han tenido lugar por las pérdidas causadas por el colapso inmobiliario. Algunas de proveedores o contratistas que llevan meses sin recibir pago, otras de trabajadores de la construcción que enfrentan despidos. Millones de personas también han expresado su ira después de perder los ahorros de

toda su vida en depósitos para casas que nunca se terminaron.

En la industria, las ganancias de los patrones cayeron un 2.3 por ciento el año pasado, después de una caída del 4 por ciento el año anterior. La segunda economía más grande del mundo depende en gran medida de las exportaciones. Estas cayeron en 2023 como resultado de la desaceleración de la demanda global.

Beijing ha “resuelto” el alto nivel de desempleo entre los graduados universitarios chinos (uno de cada cinco sin trabajo). Cuando el desempleo entre los jóvenes de 16 a 24 años alcanzó el 21.3% el verano pasado, ¡el gobierno simplemente dejó de publicar las cifras! Asimismo, se ha suprimido la información de que casi mil millones de personas viven con menos de 300 dólares al mes.

Los trabajadores jóvenes enfrentan crecientes dificultades para formar familias. A pesar de los incentivos gubernamentales para tener hijos, incluidas las exenciones fiscales, viviendas baratas y pagos en efectivo,



Zhengzhou, China, 10 de julio de 2022. Cartel exige, “Banco Henan devuelvan nuestros depósitos legales. Depósitos necesarios para la vida del pueblo”. Las protestas se extienden tras gran colapso inmobiliario, que afecta las vidas de millones de trabajadores.

la tasa de natalidad cayó en 2023 por séptimo año consecutivo.

Los capitalistas extranjeros están trasladando la manufactura de China a países como Vietnam, donde los patrones pagan aún menos a los trabajadores. En medio de una competencia cada vez más aguda por los mercados,

la guerra en Ucrania y los esfuerzos de Israel para evitar nuevos pogromos por parte de Hamás, los gobernantes de China están profundizando sus vínculos con los regímenes de Rusia, Irán y Corea del Norte que enfrentan cada vez más a Washington.

El proyecto insignia del presidente chino Xi Jinping, la Iniciativa de la Franja y la Ruta, está perdiendo fuerza. Este programa mundial de préstamos y proyectos de construcción tiene como objetivo hacer avanzar la influencia de los capitalistas chinos en todo el mundo. Pero los gobiernos que han tomado préstamos de Beijing están incumpliendo sus pagos.

Durante años, Beijing ha detenido a millones de uigures, una minoría musulmana de habla turca, en “campos de reeducación” en toda la provincia de Xinjiang. Recientemente, las autoridades han comenzado a destruir o reconvertir miles de sus mezquitas y otros lugares sagrados.

Pero cuando en noviembre de 2022 se extendieron las protestas de los trabajadores en otros lugares contra los brutales cierres pandémicos de Beijing, muchos participantes expresaron su apoyo a los uigures. El lema “Todos somos pueblo de Xinjiang” apareció en las protestas, trascendiendo los intentos del régimen de reforzar el nacionalismo han-chino y dividir al pueblo trabajador.

Las manifestaciones de trabajadores han aumentado recientemente en las industrias manufactureras de China orientadas a la exportación. El año pasado se llevaron a cabo más de 1,700 huelgas, el doble que en 2022, en protesta por salarios no pagados y prestaciones, así como contra despidos masivos o reubicaciones forzadas.

Más de mil trabajadores se declararon en huelga en la empresa de calzado Baoyi en la provincia de Jiangsu del 29 de noviembre al 7 de diciembre, exigiendo una compensación completa por el cierre de la fábrica después de que los propietarios de la empresa trasladaran la producción a Indonesia.

Según el *China Labour Bulletin*, con sede en Hong Kong, los patrones redujeron el tamaño de la fuerza laboral para eludir las leyes laborales de China y evitar pagar fondos de seguridad social y vivienda.

Si bien los conflictos de Beijing con Washington se están agudizando, su mayor temor es la capacidad de lucha de millones de trabajadores que buscan formas de defenderse del empeoramiento de las condiciones producidas por los métodos capitalistas adoptados por los gobernantes chinos.

# Demócratas, izquierda atacan derechos políticos

## Viene de la portada

Una encuesta del 25 de enero muestra a Trump 6 puntos porcentuales por delante de Biden. Semanas antes, la misma encuesta los consideró empatados.

Más trabajadores se dan cuenta que los ataques legales de los demócratas contra su principal rival por la Casa Blanca son solo un paso más en una caza de brujas que ya lleva ocho años.

Los procesamientos de hoy siguen a las acusaciones infundadas de colusión entre Trump y Rusia inventadas por la campaña de Hillary Clinton en 2016 y arrastradas por la “investigación” del exdirector del FBI, Robert Mueller; dos juicios políticos fallidos por parte de demócratas en la Cámara de Representantes; la redada inconstitucional del FBI de la propiedad de Trump en Mar-a-Lago ordenada por el fiscal general demócrata Merrick Garland; el encarcelamiento de cientos de sus partidarios por conspiración, delitos menores y otros cargos amañados después del tumulto del 6 de enero de 2021; y audiencias en el Congreso que intentaron señalar a Trump como responsable de orquestar el alboroto.

Trump utiliza cada acusación para reforzar su posición como forastero perseguido que dice que defenderá a los indefensos. De hecho, es un magnate inmobiliario adinerado y ex presidente que representa a uno de los dos principales partidos políticos de los gobernantes imperialistas.

## ‘Canasta de deplorables’ más grande

Los editores del *New York Post* señalaron el 25 de enero que la “victoria de Trump en 2016 se basó en lo que su oponente llamó ‘los deplorables’”: la descripción que hizo Hillary Clinton de las decenas de millones de trabajadores que los gobernantes norteamericanos desprecian profundamente y temen cada vez más. Hoy, las políticas de Biden han “dejado atrás a más personas que resultan en una ‘canasta de deplorables’ más grande”, dicen los editores del *New York Post*.

El carácter descarado de los ataques de los demócratas contra la libertad de expresión fue evidente en el juicio de Trump por difamación en Nueva York.

Un jurado federal le impuso una colosal multa de 83 millones de dólares el 26 de enero por cuestionar las afirmaciones de la escritora E. Jean Carroll de que la violó en la década de 1990.

Si bien Trump es conocido por su actitud degradante hacia las mujeres, un jurado en un juicio civil en mayo de 2023 declaró a Trump inocente de violación. Lo condenó por abuso sexual.

En el juicio de enero, la abogada de Trump, Alina Habba, le preguntó en el estrado: “¿Alguna vez ordenó a alguien que lastimara a la señora Carroll?”. Trump respondió: “No. Solo quería defenderme a mí mismo, a mi familia y, francamente, a la presidencia”. Luego, el juez de distrito federal Lewis Kaplan eliminó todas sus observaciones del expediente excepto la palabra “No”.

Durante la conclusión de sus argumentos, el juez rechazó la solicitud de Habba de mostrarle al jurado algunas pruebas exculpatorias y luego amenazó con encarcelar a la abogada.

## Asaltos contra al derecho al voto

Además de los juicios en Nueva York, Florida, Georgia y Washington, los demócratas están lanzando ataques difamatorios contra terceros partidos que buscan aparecer en la boleta electoral. Esto incluye tratar de evitar que No Labels extienda el estatus electoral que han obtenido en 14 estados. Este partido capitalista se formó en 2009 y, hasta el momento, no ha declarado una candidatura presidencial para 2024.

“No Labels es una amenaza directa a nuestra democracia y abre un camino claro para la reelección de Donald Trump”, se quejó Thom DeSirant, director ejecutivo del Partido Demócrata de Utah, en una carta a los funcionarios del partido. “Es necesario hacer todo lo posible para detener esto”.

En diciembre, la secretaria de estado de Maine, Shenna Bellows, descartó a Trump de la boleta allí, sin ninguna audiencia ni apariencia de debido proceso. Ella dijo que él era un “insurreccionalista”, por lo que lo descalificaron para postularse.

End Citizens United, un grupo de Arizona que respalda a Biden, presentó quejas ante el IRS y la Comisión Fe-

deral Electoral exigiendo que los funcionarios obliguen a No Labels a hacer públicos los nombres de sus donantes, lo que los dejaría expuestos al acoso. En Colorado se está llevando a cabo una acción legal similar.

No Labels presentó una queja ante el Departamento de Justicia el 11 de enero, diciendo que enfrentó “acoso ilegal y extorsión” en sus esfuerzos por obtener estatus en la boleta electoral.

Los dos partidos principales de los patrones, los demócratas y los republicanos, reciben automáticamente estatus en la boleta electoral. Pero los partidos de la clase trabajadora como el Partido Socialista de los Trabajadores enfrentan requisitos de petición cada vez más arduos y otros obstáculos, todos destinados a restringir la audiencia que obtiene el partido. Pueden apostar que los demócratas analizarán detenidamente la lucha del PST por aparecer en la boleta en 2024.

# Maestros de Newton

## Viene de la portada

pagados) y un acuerdo para contratar a más de ellos. Cada miembro del sindicato obtuvo un aumento adicional del 12 por ciento por el costo de vida en el transcurso de los cuatro años. También ganaron tres días más de licencia familiar por enfermedad remunerada.

Cerca de 2,000 miembros del sindicato salieron en huelga el 19 de enero después de intentar negociar con la ciudad durante 16 meses.

El creciente costo de la vida había dejado a los miembros del sindicato sintiendo que no tenían más opción que hacer una huelga. Muchos trabajadores escolares no pueden permitirse el lujo de vivir en Newton o sus alrededores porque la vivienda es demasiado cara.

La huelga obtuvo un amplio apoyo. Padres y vecinos se unieron a los piquetes. Líderes religiosos publicaron una carta de apoyo, y las iglesias y sinagogas abrieron sus puertas para que los piquetes se calentaran y ofrecieron cuidado infantil. Regularmente se celebraron manifestaciones de estudiantes y otros frente al Ayuntamiento.

# Hito en política mundial

## Viene de la portada

todas con el capitalismo despiadado y su impulso hacia la guerra.

Un número creciente de trabajadores ve la necesidad de utilizar sus sindicatos para luchar, para influir el futuro. Esto se refleja tanto en el mayor número de huelgas en Estados Unidos como en la receptividad de los trabajadores a la idea de que pueden cambiar la historia.

Los gobernantes capitalistas de Estados Unidos se ven cada vez más implicados en los conflictos del Medio Oriente mientras tratan de imponer la estabilidad que su clase necesita para explotar la región.

Tras el intento de Moscú de conquistar Ucrania, “los alineamientos políticos y militares —‘esferas de influencia’ que habían definido el orden imperialista mundial desde que Washington surgió como potencia dominante tras la Segunda Guerra Mundial— se están viendo sacudidos, y se van formando nuevas alianzas entre estados rivales”, explican Jack Barnes, Mary-Alice Waters y Steve Clark en *Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador: El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante*.

Las tensiones entre Washington y Beijing, Moscú y Teherán se han agudizado en los últimos dos años.

## Resistencia en Ucrania, Israel

En Ucrania los trabajadores están decididos a defender la independencia de su país. Han sido fundamentales para hacer retroceder el intento de Moscú de conquistar el país. Millones de personas en todo el mundo se sienten inspiradas por su resistencia, mientras la primera gran guerra terrestre en Europa desde la Segunda Guerra Mundial continúa haciendo estragos.

A medida que su propio arsenal se ha ido agotando, Moscú ha recurrido a los drones de Teherán y los misiles de Pyongyang para continuar con sus ataques asesinos contra civiles en ciudades y pueblos de toda Ucrania.

La masacre perpetrada por Hamás el 7 de octubre fue el peor pogromo desde el Holocausto nazi. Fue recibida con repugnancia generalizada por parte de los trabajadores de todo el mundo. La guerra lanzada por Israel para aplastar a Hamás tiene como objetivo impedir que lleve a cabo su objetivo declarado de organizar ataques contra judíos cada vez más asesinos hasta matarlos a todos o expulsarlos de la región.

La matanza del 7 de octubre fue orquestada por el régimen burgués-clerical de Teherán, la principal potencia reaccionaria del Medio Oriente. Desde Hezbolá en el Líbano hasta sus milicias aliadas en Siria e Iraq, y los hutíes en Yemen, Teherán ha financiado fuerzas militares en todo el Medio Oriente para promover sus intereses y lanzar ataques contra Israel. Al mismo tiempo, intentan limitar el alcance de estos ataques para evitar una respuesta importante.

El aumento del odio a los judíos en Estados Unidos y otros lugares desde el pogromo del 7 de octubre subraya la importancia de defender el derecho de Israel a existir como refugio para el pueblo judío de la virulencia del odio a los judíos bajo el capitalismo. En tiempos de crisis profunda, los gobernantes capitalistas recurrirán a las bandas fascistas y al odio a los judíos en un esfuerzo por aplastar a los sindicatos y mantener su dominio. Ante todo, esta batalla se librará en suelo estadounidense.

Israel se estableció como refugio para los judíos después de que los estalinistas traicionaran las oportunidades revolu-



SOTA

Más de 100 mil personas hacen cola en Moscú (arriba) y otras ciudades en Rusia en enero para firmar petición por la candidatura de Boris Nadezhdin, oponente con plataforma antiguerra del presidente Vladímir Putin. Esta es la muestra más grande de oposición a la invasión de Ucrania por parte de Moscú desde que comenzó la guerra hace dos años.

cionarias en toda Europa, así como por el horror del Holocausto y la negativa de Washington y otras potencias imperialistas “democráticas” a admitir los judíos que intentaban huir del terror nazi.

## Ataques contra milicias de Teherán

Milicias aliadas a los gobernantes iraníes han llevado a cabo 170 ataques contra las fuerzas norteamericanas en la región desde el pogromo de Hamás. Su objetivo es presionar a Washington para que empuje a Israel hacia un alto el fuego y deje a Hamás intacto.

La administración del presidente Joseph Biden —con apoyo bipartidista— lanzó ataques aéreos y ataques con misiles el 2 de febrero contra milicias en Iraq y Siria organizadas por el Cuerpo de la Guardia de la Revolución Islámica de Teherán.

Washington afirma que esto fue en respuesta a un ataque con drones de la milicia respaldada por Teherán contra

una base norteamericana en Jordania que mató a tres soldados estadounidenses el 28 de enero.

Washington avisó al régimen de Irán con suficiente antelación para permitirle mover sus fuerzas militares fuera de la línea de fuego en Iraq y Siria. La administración Biden dice que los ataques estadounidenses contra las milicias continuarán, pero que Washington evitará ataques aéreos contra Irán.

Los gobernantes del Reino Unido enviaron aviones de guerra para unirse al ataque de Washington contra 13 bases militares hutíes un día después, la tercera operación conjunta de este tipo contra los hutíes en dos semanas. Desde mediados de noviembre, los hutíes, patrocinados por Teherán, se han apoderado de un barco y han lanzado más de 30 ataques con cohetes y drones contra buques de carga y buques de guerra que cruzan el Mar Rojo, asfixiando un canal de transporte marítimo clave a nivel mundial.

El régimen iraní está presionando para adquirir armas nucleares para reforzar su posición contra Israel y ampliar su alcance en el Medio Oriente y más allá. Pero Teherán enfrenta un obstáculo importante: el pueblo trabajador dentro del país. Las importantes protestas que tuvieron lugar allí desde 2017 han reflejado la profunda oposición a las aventuras de Teherán en el exterior.

El secretario de estado, Antony Blinken, llegó a la región el 5 de febrero para mantener conversaciones con los gobernantes de Arabia Saudita, Egipto, Qatar, Israel y la Autoridad Nacional Palestina en la Ribera Occidental. Washington quiere presionar al gobierno israelí para que firme un alto el fuego a largo plazo, dando marcha atrás a su guerra para destruir a Hamás.

## Lectura recomendada



pathfinderpress.com

## EDITORIAL

# Se necesita una revolución para liquidar odio a judíos

Si bien las luchas en Estados Unidos y en todo el mundo pueden exponer y asestar golpes cruciales al odio contra los judíos, este continuará existiendo mientras las causas subyacentes sigan sin resolverse. Esto requiere movilizar a millones en la clase trabajadora para derrocar el dominio capitalista y reemplazarlo con el poder obrero. Esto abrirá la puerta para acabar con la explotación y opresión de la inmensa mayoría por parte de los capitalistas.

Es aquí, en el corazón del último imperio del mundo, donde se librará la lucha decisiva que decidirá qué clase controlará el poder y la cuestión judía podrá resolverse para siempre.

Combatir el odio a los judíos ocupa un lugar permanente y decisivo en la lucha de clases. La Asociación de Maestros de Newton sentó un poderoso ejemplo cuando se pronunció condenando las acusaciones de que Israel es culpable de llevar a cabo un “genocidio”. Explicó que una acusación falsa solo “provocará más antisemitismo”.

Todas las cuestiones políticas son cuestiones de clase, y los sindicatos deben abordarlas. Los maestros de Newton son un ejemplo para todo el movimiento obrero.

La guerra de Israel para derrotar a Hamás tiene como objetivo impedir que el grupo de asesinos respaldado por Teherán lleve a cabo más masacres de judíos. Su victoria sirve los intereses

de los trabajadores de todo el mundo, incluidos los de Gaza, y es fundamental para la lucha para hacer retroceder el odio a los judíos hoy en día.

Mucho antes de la masacre de Hamás el 7 de octubre, la demagogia antisemita se estaba extendiendo entre los liberales burgueses y la izquierda de clase media en Estados Unidos y otros países imperialistas. A medida que la crisis del capitalismo sigue arruinando a capas cada vez más profundas de la clase media, algunos recurrirán a culpar a los judíos como chivos expiatorios por su miseria, incluidos muchos que se autodenominan socialistas. Adolfo Hitler reclutó entre estos socialistas para forjar el Partido Nazi en Alemania.

“El capitalismo en la actualidad es el mismo orden global que es responsable de la ruina económica y social, las guerras sangrientas y los movimientos genocidas de la primera mitad del siglo XX”, escribe el líder del Partido Socialista de los Trabajadores, Dave Prince, en su introducción a *La cuestión judía: Una interpretación marxista* de Abram León.

Sectores de la clase dominante en Estados Unidos recurrirán a las fuerzas fascistas cuando sientan que su dominio está amenazado a medida que las luchas de la clase trabajadora se hagan más fuertes y con más conciencia de clase. Financiarán a matones fascistas para intentar aplastar a los

sindicatos y atacarán a los líderes de la clase trabajadora para eliminarlos. Utilizarán la bandera del odio a los judíos para intentar dividir y conquistar.

Pero el inmenso poder de la clase trabajadora puede movilizarse para enfrentar y derrotar a las fuerzas de la reacción. Tendremos nuestra oportunidad de tomar el poder. Asegurar victorias decisivas requiere unir y organizar a los trabajadores hoy para luchar por nuestros propios intereses de clase y los de todos los que son explotados y oprimidos por el capital. Sobre todo, requiere construir un partido que sea de la clase trabajadora en cuanto a programa, composición y conducta para dirigir a los trabajadores a conquistar el poder político. La revolución socialista viva en Cuba demuestra que esto no solo es necesario, sino posible.

Forjar un liderazgo de la clase trabajadora en Estados Unidos requiere que los trabajadores rompan con el Partido Demócrata y el Republicano, los partidos de los gobernantes imperialistas, y construyamos nuestro propio partido, un partido con la audacia de dirigir a millones de personas a derrocar el dominio de la clase explotadora, reorganizar la sociedad de arriba a abajo y unirse a la lucha mundial por el socialismo.

Esto abrirá la puerta para erradicar el odio a los judíos y todas las demás abominaciones engendradas por el capitalismo despiadado.